

Agenda

Berlín, 21 de junio: Integración e inserción laboral y profesional en Alemania

La Embajada de México en Alemania organiza este evento sobre integración laboral en Alemania dirigido a la comunidad hispanohablante en Alemania, al que puedes asistir tanto presencialmente como online: [Integración laboral](#).

Online, 17 de julio: Homologación de títulos extranjeros

El próximo webinar organizado por los Welcome Center de Baden-Wurtemberg dentro de la serie anual dirigida a profesionales hispanohablantes que quieren vivir y trabajar en la región tratará de la homologación de títulos extranjeros en Alemania: [Webinario WC-BaWü](#).

Novedades del mes

Nueva Dirección General de la Ciudadanía Española en el Exterior y Políticas de Retorno

El 22 de mayo se publicó en el BOE el Real Decreto por el que se desarrolla la estructura orgánica básica del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, que recoge la creación de la Dirección General de la Ciudadanía Española en el Exterior y Políticas de Retorno, a cargo de María Elena Bernardo Llorente: [DGCEEPR](#).

Incremento de las pensiones a partir del 1 de julio

A partir del 1 de julio se incrementan un 4,57% las pensiones alemanas. Además de este aumento se beneficiarán de un suplemento del 4,5% o 7,5% aquellos beneficiarios de una pensión de incapacidad laboral cuya pensión comenzó a abonarse entre enero de 2001 y diciembre de 2018. El suplemento se abonará como un pago adicional hasta noviembre de 2025 inclusive. A partir de diciembre de 2025 quedará incluido en la pensión: [Erhöhung Erwerbsminderungsrenten](#).

¿Sabías que...

... puedes trabajar mientras estás de baja?

Es así, siempre que el tipo de enfermedad te lo permita y con ello no pongas en riesgo tu recuperación. Pero, aunque ya estés en condiciones de trabajar, la empresa no puede exigirte que te incorpores antes de que finalice el periodo de baja. Esto solo puedes y debes consentirlo tú. Trabajando durante la baja gozarás de los mismos derechos que trabajando en condiciones normales y cotizarás regularmente a la seguridad social: [Arbeiten trotz Krankschreibung](#).

Incapacidad laboral durante una estancia en el extranjero

¿Sabes cómo gestionar la baja laboral si vives en España y tienes un accidente/enfermedad en el extranjero? Este artículo de la Revista de la Seguridad Social te lo explica brevemente y con un vídeo explicativo: [Baja en el extranjero](#).

Conoce tu administración

Modalidades de formación en Alemania

La Oficina del Gobierno Federal para la cooperación internacional en materia de formación profesional, GOVET, ofrece en este folleto información en español sobre el panorama profesional y de la formación en Alemania. Además de las modalidades de formación profesional inicial analiza las posibilidades de formación continua: [GOVET Formación](#).

Guía para futuras madres y padres

¿Estás esperando a tu primer hijo o hija? Te recomendamos esta guía que ofrece en su web la *Arbeitnehmerkammer* de Bremen con los trámites y plazos que no debes olvidar: [AK – Eltern werden](#).

Cursos de adaptación para profesionales sociales o pedagogos

Si tienes un título superior extranjero en trabajo social, educación infantil, pedagogía/ciencias de la educación o materias afines y quieres trabajar en Alemania en tu profesión, el proyecto IQ NRW WEST de la Escuela Superior Técnica de Colonia ofrece cursos de adaptación y acompañamiento en el proceso de reconocimiento de tu titulación, a fin de mejorar tus posibilidades en el mercado laboral alemán: [IQ NRW|THK](#).

Puedes encontrar más información en nuestra [página web](#) o escribiendo a alemania@mites.gob.es.